

Deux messes vont avoir lieu en simultané

Deux offices religieux se tiendront simultanément pour cette Saint-Vincent tournante 2024, samedi 27 janvier à 10 heures. Ils seront présidés par l'archevêque Monseigneur Hérouard à l'église de la Nativité de Morey-Saint-Denis, et par le vicaire général, le père Paul Houdard, à l'église Sainte-Barbe-et-Saint-Sébastien de Chambolle-Musigny. Une quinzaine de diacres et de prêtres seront aussi présents, notamment les anciens qui ont officié à la paroisse de Gilly-lès-Cîteaux.

Deux chorales constituées

« C'est assez rare d'avoir deux cérémonies. Le comité a tenu à ce que les deux villages soient à égalité, glisse François de la Grange, responsable de la commission religieuse. Le cortège se divisera en deux. Une moitié se rendra à Chambolle, tandis que l'autre ira à Morey. Seuls deux saints entreront à chaque fois dans



Les choristes en train de s'entraîner pour l'une des deux messes de la prochaine Saint-Vincent tournante.

Photo Jérémy Demortière

l'église, ainsi que l'ensemble des bannières, qui seront bénies. Il y a 350 places à Morey-Saint-Denis et 250 à Chambolle-Musigny. On a privilégié les habitants du village, certains ont déjà réservé leur place dans l'édifice. Les

deux messes seront retransmises *via* des écrans géants. L'un est situé place de la Mairie à Chambolle, l'autre place Saint-Vincent à Morey. Ceux qui ne pourront pas y assister pourront quand même la voir si les églises sont remplies. »

Pour cette occasion, deux chorales ont été spécialement constituées, d'environ 35 personnes chacune. « Nous avons fait appel aux bonnes volontés », relève François de la Grange. Les choristes vont accompagner les messes par des chants qui ont été répétés depuis un an, avec au moins une répétition par mois. Les églises se sont aussi mises sur leur 31 : celle de Chambolle-Musigny s'est dotée ces dernières années d'un magnifique autel en pierre de Comblanchien et celle de Morey-Saint-Denis a retrouvé, grâce à des travaux de restauration tout juste achevés, l'éclat d'antan de son chœur cistercien. Cette dernière tranche de rénovation avait été lancée par la municipalité au printemps et visait, notamment, à redonner de l'éclat aux voûtes abîmées de l'édifice ainsi qu'à améliorer l'éclairage.

● Thibault Simonnet